



# FORTALECEN MUNICIPIOS CONURBADOS ACCIONES DE SEGURIDAD Y PAZ

Posted on octubre 18, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

- Encabeza Mónica Villarreal mesa de seguridad desarrollada en Tampico.

Tampico - En la sala de Cabildo del Ayuntamiento de Tampico se llevó a cabo, este jueves, la reunión de la Mesa de Seguridad y Construcción de Paz encabezada por la Presidenta municipal, Mónica Zacil Villarreal Anaya, junto a los alcaldes de Ciudad Madero, Erasmo González Robledo y de Altamira, Armando Martínez Manríquez, además de representantes de las fuerzas federales y estatales de seguridad y titulares de dependencias relacionadas con la seguridad y prevención del delito.

Mónica Villarreal destacó que las mesas de seguridad permiten la coordinación institucional e implementación de estrategias encaminadas a la construcción de entornos seguros para la población surtamaulipeca, además de fortalecer el tejido social, atendiendo las causas que originan la violencia.

En entrevista, la alcaldesa porteña explicó que las reuniones de seguridad se realizan diariamente destinando para ello una distribución de temas, con el objeto de plantear problemáticas, estrategias y seguimiento de resultados.

"Estas mesas de seguridad se llevan a cabo todos los días, y por iniciativa del pacto del sur que estamos

integrando, se decidió que de manera permanente en cada municipio se desarrollara un día por semana, de tal manera que los martes, la reunión se llevará a efecto en Altamira, los miércoles, en Ciudad Madero; y en Tampico, los jueves; y también hay una vocación de los temas que se van a tratar en cada una de las mesas, de modo tal que los martes se abordará el tema del robo; los miércoles atenderemos todo lo relacionado con Tránsito y Transporte Público; y los jueves serán destinados a temas que tienen que ver con la protección de niñas, niños, adolescentes y mujeres", detalló.

Precisó que los lunes y viernes, la mesa de seguridad se llevará a cabo en las instalaciones de la Primera Región Naval.

Mónica Villarreal mencionó que durante la reunión de este jueves, se abordaron asuntos inherentes a la violencia de género, así como al fortalecimiento de las acciones preventivas; focalización de las zonas o sectores con mayor incidencia del fenómeno y distribución de objetivos de cada organismo participante.

Subrayó que el trabajo y los resultados alcanzados en la mesa de seguridad, colocan a Tampico y la zona conurbada dentro de las cinco regiones con mayor percepción de seguridad ciudadana a nivel nacional.

Apuntó que se continuarán ampliando las acciones que generen seguridad y certidumbre a la población, atendiendo con mayor énfasis los rubros prioritarios entre los tres niveles de gobierno.

A la citada reunión acudieron representantes del Instituto de la Mujer y Procuraduría DIF de los municipios de Tampico, Ciudad Madero y Altamira; el Centro General de Coordinación de Comando, Control, Comunicaciones, Cómputo e Inteligencia; Guardia de Género; Comisión Federal de Electricidad; y de la Fiscalía Especializada en la Investigación de Delitos contra Niñas, Niños y Adolescentes y Delitos contra las Mujeres por Razones de Género.